

# EL NUEVO SIGLO

Sábado - Mayo 13 de 2023



Off the record.

## Off the records

Redacción Política Bogotá Mayo 07, 2023 - 06:00 AM



Cortesía

### Lupa a Ecopetrol

Un grupo de abogados empezó a recopilar evidencia sobre la evolución de la acción de **Ecopetrol** desde que **Ricardo Roa** asumió la presidencia de la estatal petrolera. El objetivo de esa revisión es verificar si el patrimonio de la compañía (que pertenece en un 88% a la Nación y, por ende, a todos los colombianos) se ha visto afectado por las declaraciones de nuevo timonel de la compañía en torno a que no se firmarán nuevos contratos exploración y explotación de petróleo y gas. Como se sabe, una primera afirmación de Roa al respecto llevó a que la acción cayera hasta un 8% en su cotización de bolsa pero luego se empezó a recuperar lentamente. Aunque inicialmente se dijo el retroceso del título podría tener un costo superior a los cinco o seis billones de pesos, es claro que esta cuantificación teórica se ha ido recuperando a medida que la acción volvió a repuntar.

### Buen ejemplo

En medio los intensos debates al proyecto de Plan Nacional de Desarrollo esta semana en las plenarias de Senado y Cámara, uno los elementos que más destacó tiene que ver con la forma en que las congresistas, sin importar que pertenezcan a distintos partidos, algunos de ellos claramente antagonistas, protestan al unísono ante la menor evidencia de irrespeto a la mujer, discriminación o actitudes agresivas o machistas por parte de sus colegas hombres. En la Cámara parlamentarias de la centroizquierda llamaron la atención y protestaron contra sus propios colegas de coalición por las que consideraron afirmaciones ofensivas contra representantes de la otra orilla política.

Suscríbete gratis

Un parlamentario del Centro Democrático le dijo un periodista de EL NUEVO SIGLO que de las tres reformas que tiene el Gobierno en el Congreso en estos momentos (laboral, pensional y salud), la que tiene el camino más complicado es esta última, mientras que la primera es la que menos resistencias genera. En cuanto a la que tiene que ver con el sistema jubilación, el parlamentario dijo que su suerte dependía de la capacidad de concertación del Gobierno y, especialmente, de la ministra de Trabajo, **Gloria Inés Ramírez**. Indicó que la prioridad era reformar el pilar que tiene que ver con la escala salarial a partir de la cual Colpensiones tiene exclusividad de afiliación y de allí en adelante pueden activarse los fondos de pensiones privados.

### Todo igual

Se le preguntó a un parlamentario conservador si el hecho de que el partido pasara a la franja los independientes implicaría que ya no se cumplirían los acuerdos que se hicieron, en julio del año pasado, en torno a la rotación de las mesas directivas de Senado y Cámara durante los cuatro años. El parlamentario sostuvo que nada de eso se habló durante la cumbre de bancada de esta semana, pero que entendía que los pactos sobre la materia seguían en firme.

### También bailarán

Las polémicas alrededor de los bailes folclóricos de la primera dama, Verónica Alcocer, como el que realizó esta semana en el marco de la visita de estado del presidente Petro a España, seguirán. Según trascendió, algunas congresistas del Pacto Histórico están muy molestas con las críticas a la esposa del presidente y, por lo mismo, a manera de desagravio, estarían organizando un acto cultural en el Capitolio en donde algunas de ellas incluso bailarían ritmos colombianos.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por 

